

違反者が多いのなら、違反者を少なくする標識に変えてもらいたいですね

先日、長男が、250ccのバイクで、交通違反で切符を切られました。場所が何処かというと、商工センターから市内に向かう道で、庚午橋の手前の川沿いの道から左に上がっていく橋です。自動車専用道路で、2輪は通行したらいけないそうです。自分も知らなかつたし、過去、自分も通った事があるような気がします。(～) そこを車で通る時があったので、どのように表示されているのか、確認してみました。入口の手前に、普通にある丸い標識に、真っすぐに走る道路から左に分かれてぐるっと回って右にいく橋を現す図が描かれ、その下に、よく時間指定などで使われている長方形の小さな標識に自動車専用道って書かれていました。これでは、見て直ぐには解り難い、きっと、違反する人も多いはずです。違反が多いのなら少なくする為に、警察も、切符を切る前に、まずは、二輪進入禁止と大きく表示すべきだと思います。

初のエディオンピースウイング広島、楽しめます。!(^^\^)

今年は、観戦に行ける日がないと諦めていたのですが、あったんです。(*^▽^*)

5月6日月曜日15時キックオフの名古屋グランパス戦！昨年も、観戦したカードです。8月に広島から電撃移籍した森島選手との試合という事で、話題になった試合でしたが、森島選手は、上手く機能していない感じで、前半終了後に交代、広島勝利という結果でした。今年の森島選手は、しっかりグランパスの中に溶け込んで、調子が良い状態で、サンフレッヂと勝ち点はほぼ互角。サンフレッヂは、負けがないけど、引き分けが多く、勝ちきれず、調子は悪くないのに、勝ち点が伸びてない状態。大きな原因は、故障者が多い事。しかし、ピエロス・ソティリウ選手、マルコス・ジュニオール選手が復帰。唯一無二の存在になっているディフェンスの要、荒木選手が、グランパス戦には、間に合いそうでないけれど、中野選手が、頑張って、その穴をしっかり埋めてくれていますので、いい試合が見れそうでとても楽しめます。

6月11日火曜日に、広島でワールドカップ、アジア2次予選があります。サンフレッヂが、Jリーグで勝ち続け、一人でも多くの選手が、日本代表に選出される事を期待したいです。それが、今年のサンフレッヂや、選手に必ず良い相乗効果を生んでくれると信じます。エディオンピースウイング広島と共に、大きく飛躍する年になる事を願います。＼(^o^)／

レジーナも、良い流れに乗って、サポーターが増えると良いですね



通常のカット、パーマ、カラー、お顔剃り、シャンプー以外にも
男性にも、女性にも、喜ばれるサービスに自信があります！

■白髪染め

- ・絶対に痛めない白髪染め「ハリコシカラー」
- ・輝髪ザクロペインター
- ・ヘナカラー(天然100%ヘナ)

■フレンチカットグラン

髪の毛が多い・クセがある・ハネぐせがある・髪の長さは変えたくない方

■まつ毛パーマ

毎日のオシャレや自分磨き、若々しさに

■減毛(脱毛)

・男性のひげ・女性の脇など、大手エステサロンと同様の仕様です

■フェイシャル(エステ)

・しわ、たるみを改善 ・シミを改善 ・赤ら顔を改善
肌の細胞を活性させて、リフトアップ！ シミの原因に直接アタック!! 血流をスムーズにさせ、トラブルを改善！

続けるものだから、リーズナブルに

■白髪染めハリコシカラー年会員

365日白髪なし！染め放題！

■減毛(脱毛)・フェイシャル(エステ)

各料金割引コースあります！プレゼント付！

お気軽にお問合せ
下さい(^^\^)